

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. Juni 2022

Zevener Eck wird 30 Jahre

Vor dreißig Jahren wurde die Fläche um die Zevener Königseiche (gepflanzt im Jahr 1983) vom damaligen Bürgermeister und der Gemeindevertretung umbenannt in „Zevener Eck“.

Die Verbundenheit des Ortsteils Zellhausen mit der Gemeinde aus dem hohen Norden des Landes, die Gesamtgemeinde Zeven liegt im Herzen des Elbe-Weser-Dreiecks zwischen



Hamburg und Bremen, ergab sich durch eine Jahrzehnte lange Freundschaft zwischen Gottfried Sauer und Günter Brunkhorst, die zusammen in einer Turnerriege standen.

Später entstand hierdurch auch eine enge Bindung zwischen den beiden Feuerwehren. Seither finden immer wieder gegenseitige Besuche statt. Das Zevener Eck und die vor 39 Jahren gepflanzte Königseiche erinnern an eine tiefverbundene Freundschaft, die es immer wieder zu erneuern und zu festigen gilt.

Anlässlich des Jubiläums besuchte eine Delegation aus Zeven die Gemeinde und man erinnerte gemeinsam an die Ernennung des Platzes am Ortseingang von Zellhausen aus Mainflingen kommend.